

SEEFEST 2014

Veteranen feiern ihre neue Fahne

Dießen feiert vier Tage lang das Seefest. Für den Soldaten-, Reservisten- und Kameradschaftsverein wird es ein besonderes Fest: Er weiht seine neue Fahne ein. Zum Festzug am Sonntag, 27. Juli, werden 1000 Teilnehmer erwartet.

Dießen – Für die Dießener Veteranen ist es ein historischer Moment: Ihre alte Fahne, die um 1883 oder früher entstanden ist, hat endgültig ausgedient. Die neue Fahne aus dunkelblauem Samt von der Fahnenstickerei Eibl bekommt am Sonntag ihren Segen von oben. Die Veteranen aus Andechs haben die Patenschaft übernommen. Für die Fahnenweihe erwartet Vereinschef Jürgen Zirch nahezu 80 Vereine mit ihren Abordnungen. Sie kommen aus Oberbayern und Österreich. „Von der Steiermark sind die Freunde aus Schladming dabei“, sagt Zirch.

Dießen erwartet ein rauschendes Fest. Das Seefest, in das die Fahnenweihe eingebettet ist und das verschiedene Dießener Vereine organisiert haben, startet am Freitag, 26. Juli, um 18 Uhr mit einem Standkonzert des Musikvereins Diessen und dem



Frauen und Fahnen: Die Festjungfrauen der 100-Jahr-Feier 1957 (Bild l., v.l.) Luise Gebhardt (verh. Schindler), Sieglinde Sanktjohanser (verh. Steigenberger), Tina Holderried (verh. Hoy) und Magda Streb (verh. Gottschalk) und die aktuellen Ehrendamen (Bild r., v.l.), Fahnenmutter Anna Brink und Fahnenbraut Corina Stranninger.



FOTOS: BENTELE

Spielmannszug der Trachtler. Das Konzert findet im oberen Teil der Mühlstraße statt. Danach wird im Festzelt gefeiert.

Der Samstag steht schon im Zeichen der Fahnenweihe: Die Vereine sammeln sich um 17 Uhr am Bahnhof und mar-

schieren von dort aus zum Kriegerdenkmal zur Gedenkstunde. Abends findet ab 19.30 Uhr der traditionelle Sommernachtsball im Festzelt statt. Zum Tanz spielen die „Coco Nuts“ auf.

Am Festsonntag, 27. Juli,

sammeln sich die Vereine um 9 Uhr am Marienmünster und ziehen dann gemeinsam ein, um den Festgottesdienst zu erleben und mitzufeiern, wenn die historische Fahne beim Fahnengruß verabschiedet und die Veteranen ihre

neue Fahne in ihr Vereinsleben aufnehmen. Danach findet der Festumzug statt – bestenfalls mit vielen Zaungästen auf den innerörtlichen Straßen, die beflaggt oder mit Sommergrün geschmückt sind.

Das Programm

Freitag, 25. Juli: 18 Uhr Standkonzert an der Mühlstraße; 18.30 Uhr Abmarsch der Vereine zum Festzelteinzug, Bieranstich durch den Schirmherrn, Bürgermeister Herbert Kirsch. Im Festzelt Tag der Behörden und Betriebe.

Samstag, 26. Juli: ab 12 Uhr Festzeltbetrieb; 17 Uhr Vereine treffen sich am Bahnhof, um zum Kriegerdenkmal zu ziehen; ab 19.30 Uhr Sommernachtsball mit Schilfbar im Festzelt und der Band „Coco Nuts“.

Sonntag, 27. Juli: 10 Uhr Fahnenweihe im Marienmünster; 11.30 Uhr Festzug durch den Markt zum Festzelt; 19 Uhr Kabarett mit Helmut Schleich und seinem neuen Programm „Ehrlich“.

Montag, 28. Juli: ab 12 Uhr Seniorennachmittag im Festzelt am See; ab 19 Uhr Wahl der Miss Dießen 2014 im Festzelt mit der Band „Swinging Bavarians“.

Am Montagabend findet zum 33. Mal die Wahl der Miss Dießen statt. Frauen ab 16 können mitmachen. Bewerbungen ans Pressebüro Ammersee unter ☎ (0 88 07) 94 91 00 oder presse@artbeate.eu oder im Festzelt. mm